

COMMUNIQUE DE PRESSE

Bordeaux, le 16 octobre 2025

NOUVEAU CHU : le CHU de Bordeaux choisit SEG-FAYAT pour la réalisation de sa nouvelle blanchisserie sur le site de l'hôpital Haut-Lévêque à Pessac

Le CHU de Bordeaux a retenu le groupement porté par SEG-FAYAT pour la construction de sa nouvelle blanchisserie industrielle sur le site de l'hôpital Haut-Lévêque.



Un projet ambitieux pour l'avenir de la blanchisserie

Ce nouveau bâtiment constitue une des opérations du projet « Nouveau CHU ». L'unité actuelle traite 14 tonnes de linge par jour pour les besoins exclusifs du CHU. Les équipes de la blanchisserie ont en charge l'achat, le lavage, la distribution, la collecte et le retraitement du linge, qu'il s'agisse du linge d'hôtellerie (les draps notamment), des vêtements de travail des professionnels ou du linge des résidents. Construite en 1976, elle est confrontée à la vétusté de ses locaux et de ses équipements.

Ce projet représente une opération structurante pour moderniser l'unité de production, renforcer l'efficacité et répondre aux enjeux de qualité, d'hygiène et d'attractivité des métiers. La nouvelle blanchisserie, d'une superficie de 4 900 m², sera en mesure de traiter 18 tonnes de linge par jour. Elle permettra d'améliorer les conditions de travail des agents, d'optimiser les coûts de production, de réduire la consommation énergétique et de garantir la production et la distribution ininterrompue du linge pour les patients, les résidents et les professionnels.

Grâce à ses nouvelles capacités de production, la blanchisserie pourra également accueillir les besoins d'autres établissements et leur proposer des prestations.



Calendrier et coût

Les travaux devraient débuter en mars 2026 pour une mise en service en juillet 2027. Le coût prévisionnel de l'opération est de 26,45 M€, répartis comme suit :

Travaux : 12,8 M€

Équipements hôteliers/logistiques : 13,51 M€

Équipements informatiques : 131 K€

Découvrir le projet en VIDEO -> https://youtu.be/e0Ulpxwnda4?si=4HQBTOUTJkprBiba

Le CHU de Bordeaux continue ainsi la modernisation de ses structures et équipements pour faire face à la vétusté de certains de ses sites et pour améliorer l'accueil des patients et l'environnement de travail des professionnels.

Les sites du groupe hospitalier Sud vont considérablement se transformer. Quelques exemples :

- L'hôpital Haut-Lévêque a vu s'implanter un tout nouveau Lactarium en septembre 2024.
- En 2025, les travaux de l'institut de biologie et pathologie, mais également du bâtiment odontologie (hôpital Xavier-Arnozan) et de la nouvelle blanchisserie, seront en phase opérationnelle. Le programme du nouveau bâtiment Urgences Cancérologie Cardiologie pathologies Thoraciques et Dermatologie sera validé en 2025 pour lancer les marchés de maîtrise d'œuvre.
- L'EHPAD de Lormont sera totalement reconstruit autour d'un nouveau concept de village à compter de juin 2026.

À propos du projet Nouveau CHU: Reconnu pour l'excellence de ses prises en charge et la qualité de ses missions, le CHU doit néanmoins composer avec des sites dont les infrastructures ne répondent plus pleinement aux exigences actuelles. Pour continuer à être attractif et proposer un accueil des patients encore amélioré, le CHU de Bordeaux investit 1,4 milliard d'€ pour ses quatre hôpitaux et son EHPAD de Lormont d'ici à 2037. Au cœur des projets : améliorer la qualité des soins et les parcours patients, stimuler l'innovation, offrir un nouvel environnement de travail aux professionnels, renforcer les liens territoriaux et s'adapter aux enjeux écologiques. 26 opérations et chantiers majeurs qui vont donc profondément transformer les hôpitaux du CHU de Bordeaux. Un signal fort pour l'attractivité et l'excellence des soins en Nouvelle-Aquitaine!

Contact presse - Direction de la communication et de la culture du CHU de Bordeaux Tél. 05 56 79 61 14 - <u>communication@chu-bordeaux.fr</u>







